

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Río XI—Núm. 3.165

Centa, Miércoles 27 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts.

El 29 celebrarán sesión plenaria las Cortes Españolas

Se someterán a estudio los presupuestos generales del Estado

Madrid, 26. — El día 29 se celebrará sesión plenaria de las Cortes a las tres y media de la tarde.

Se han enviado las oportunas invitaciones a los procuradores.

Entre las intervenciones que se producirán en el salón figurarán las de Fernández Cuesta, presidente de la Sección de Justicia y titular de la cartera señor Aunós al someterse a las Cortes el proyecto de reforma de la Ley Hipotecaria.

Se someterán también a estudio los presupuestos generales del Estado, interviniendo el Presidente de la Comisión señor Camacho y el ministro de Hacienda señor Benjumea. — CIFRA.

EDITORIAL ARTE Y CIENCIA DE GOBERNAR

Una de las instituciones que pueden presentarse como modelo de buen gobierno, es la existente en la Zona del Protectorado, que atiende solícitamente a una función privativa del buen gobernante: la función benéfico-social. El gobierno de una nación, no es sólo el frío método cuyo conocimiento puede aprenderse a través de los rígidos preceptos que trazan los economistas, que suelen hacerlo inspirados más que con el corazón con el cerebro. Al regir de esa manera, quizá se dirá que se siguen las normas clásicas, pero se apartan por lo general de las humanas, sin ampararlas en el calor paternal que tanto consuela al que recibe el beneficio.

Este organismo que se nutre con un tanto por ciento sobre el valor de las importaciones a la Zona del Protectorado (no pesando sobre los artículos de primera necesidad), tiene una magnífica distribución, pues parte de ella sirve para nutrir las atenciones de ese organismo antes citado; que dirigido por la experta mano de S. E. el Alto Comisario, atiende con una oportunidad asombrosa, a esas necesidades que nunca pueden encuadrarse en los fríos moldes de un Presupuesto, confeccionado ante la frialdad de una mesa de oficina. De aquí ese don de oportunidad, que es lo que le hace a este organismo desbordar simpatías y manifestar que todos sus actos son inspirados en los sencillos a la par que sublimes principios cristianos.

Y esto es lo que hace la obra benéfico-social del Protectorado, rodear sus actos de amor, de caridad, no de la fría de asilo con método rígido, sino de la suave y cariñosa del amoroso padre que da sin humillar y ofrece por Dios, hasta las cosas más triviales, cumpliendo también con ello el precepto de "enseñar al que no sabe" unido al otro "de dar de comer al necesitado".

Pruebas patentes de la labor personalísima que S. E. el teniente general Orgaz realiza, es el Orfanato Franco, las iglesias construidas en distintas poblaciones de la Zona; el acondicionamiento de los comedores infantiles en los grupos escolares y tantas otras obras del carácter de las señaladas que ya por sí sólo acreditan a quien las realiza de poseer ese secreto que a la vez es ciencia y arte y que nos atreveríamos a llamarle: gobernar con el corazón, que es como gobiernan los padres amantes de sus hijos.

Churchill y Damaskinos conferencian

Por primera vez en tres semanas, la gente sale a la calle en Atenas

Atenas, 26. — Churchill y el arzobispo Damaskinos han conferenciado durante tres horas.

Millares de personas salieron de sus casas en la mañana de hoy por primera vez desde hace tres semanas, al cundir la noticia de la llegada del Primer ministro británico.

En las zonas limpias de guerrilleros hubo nutridas manifestaciones al grito de que no se conceda la amnistía al Eilas.

LOS ALEMANES SE ENCUENTRAN a 7 kilómetros del Mosa

En la carretera de Lieja ocuparon Cinay

Fué reconquistado un fortín en la línea Maginot

Londres, 26. — Los alemanes se encuentran a unos siete kilómetros del Mosa, después de avanzar unos 19 al oeste de Rochefort hasta las proximidades de las calles de la ciudad. A unos siete kilómetros al sureste de Dinant las fuerzas del Reich han avanzado también hasta Cinay a 15 kilómetros al noroeste de Dinant, en la carretera de Lieja.

En la extremidad occidental del saliente, los tanques alemanes en los cuales viajaban tropas de Infantería conquistaron terreno al oeste y noroeste de Rochefort en avance hacia el Mosa. La guarnición de Bastogne sigue resistiendo a pesar de la continua presión alemana.

Se combate intensamente en las cercanías de Aredorf y Eschdorf, a ocho y doce kilómetros respectivamente del noroeste de Martelange.

Los norteamericanos atacan desde el sur y progresan ligeramente habiendo conquistado algunas alturas al oeste de Eppeldorf, pueblo a siete kilómetros al sureste de Kirch. — EFE.

DE GAULLE ha pasado las Navidades en el frente

Acompañado del ministro de la guerra visitó Estrasburgo

París, 26. — De Gaulle y el ministro de la guerra André Dieithelm, han estado estas Navidades en la Alsacia y en los Vosgos.

Visitaron Estrasburgo y pasaron la Nochebuena con las tropas de la II División blindada francesa, que manda el general Leclerc.

De Gaulle regresó a París en la mañana de hoy. — EFE.

LOS ALEMANES RECONQUISTAN EL FORTÍN DE SCHIESSE EN LA LINEA MAGINOT

Berlín, 26. — El fortín de Schiessek, de la línea Maginot ha sido reconquistado por los alemanes que operan al norte de Tichte.

Al norte de Wisemburgo, dice la DNB que las formaciones alemanas liberaron la ciudad de Bوندental, habiendo obligado a los norteamericanos a evacuar la orilla norte del Lauter entre Wisemburgo y Lauterburgo. — EFE.

HAN REALIZADO PROGRESOS LOS CONTRATAQUES NORTEAMERICANOS

Cuartel General del 21 Grupo de Ejércitos, 26. — Los contrataques norteamericanos a posiciones recientemente conquistadas por von Rundstedt al oeste del gran Mesnil y al sureste de Stavelot han realizado progresos.

Ha sido reconquistada la aldea de Mandhay. Los aliados que se encuentran en Bastogne han sido de nuevo abastecidos por vía aérea. — EFE.

GRAVES DESTROZOS EN LA HUERTA MURCIANA

La extensión de la zona inundada es trágicamente enorme

Muchas personas se encuentran refugiadas en la copa de los arboles

Murcia, 26. — Cerca de cuarenta mil zahullas están inundadas en la fértil huerta murciana. Se han perdido casi por completo las plantaciones de habas y trigo y la siembra de patata que no podrá efectuarse hasta dentro de tres meses.

La extensión de la zona inundada a causa del desbordamiento en cuatro puntos del río Reguero, es de una trágica grandiosidad. Ofrece la perspectiva de un inmenso río que arranca desde el Guadaletín y se extiende hasta más allá del pueblo de Beniajan.

en una extensión de doce kilómetros y una anchura de más de seis.

El río Segura trae un caudal de ocho con setenta y dos metros sobre su nivel ordinario, lo que supone un volumen de 572 metros cúbicos por segundo. — CIFRA.

HAN SIDO SALVADAS VARIAS FAMILIAS QUE SE ENCONTRABAN SITIADAS

Murcia, 26. — Las lanchas marineras llegadas de Cartagena han salvado a las familias que se encuentran en la zona. — (Pasa a la página 5.)

COMUNICADO ALEMAN

El avance alemán progresa al Oeste del Durthe

En Lorena se ha acentuado la presión al Este de SARREGUMINES

En la alta Alsacia prosiguen los duros combates

Gran Cuartel General del Führer, 26. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

"En el oeste, el centro de gravedad de los combates se encuentra en el centro de Luxemburgo.

Después de concentrar nuevas fuerzas que habían sido retiradas de otros sectores del frente, el adversario ha intentado romper nuestro ala sur para liberar a su grupo de fuerzas cercado alrededor de Bastogne. Los ataques enemigos fueron rechazados, en duros combates y el cinturón que aprisiona Bastogne ha sido cerrado.

Al oeste de Ourthe nuestras puntas de ataque prosiguen su avance después de haber rechazado numerosos contrataques enemigos.

Desde el comienzo de nuestros ataques en el oeste, el día 16 de

diciembre han sido capturados o destruidos más de 700 carros y vehículos blindados norteamericanos, según informaciones recibidas hasta ahora.

44 aviones perdieron ayer los norteamericanos, los cuales fueron derribados por los cazas de la defensa antiaérea alemana.

El tráfico del abastecimiento enemigo en la zona cercana al frente es atacado día y noche eficazmente por los aviones de combate rápidos alemanes.

Acénuando su presión hacia adelante nuestras tropas han alcanzado en Lorena el sector de Blies, al este de Sarreguemines y han ocupado en un golpe de mano el fortín de Schiessek, cerca de Bitché, que ha sido muy disputado.

En la alta Alsacia prosiguen los duros combates locales al este de Kaiserberg.

Continuó ayer el bombardeo de Lieja y Amberes.

En Hungría prosiguen los duros combates defensivos.

Mientras que los bolcheviques pudieron avanzar en dirección noroeste al norte y oeste de Budapest, fracasaron todos sus ataques efectuados contra la cabeza de puente desde el este.

Al norte de Eipel y en Zagya inferior, el enemigo continuó su presión.

Cerca de Grosstefeldsorf y al este de Kaschau, nuestras divisiones rechazaron todos los ataques soviéticos e infligieron pérdidas muy elevadas al adversario.

Sobre el sector de combate húngaro, 22 aviones enemigos fueron derribados ayer.

Desde el paso de los Besquides hasta el Niemen, sólo hubo actividad de las fuerzas de reconocimiento de choque. — EFE.

S. S. el Papa dirigió en la Nochebuena un mensaje al Sacro Colegio Cardenalicio

UNA VEZ MAS VOLVIO A HACER SU INVOCACION POR LA PAZ

Ciudad del Vaticano, 26. — Su Santidad el Papa pronunció en la Nochebuena un sentido homenaje dirigido al Sacro Colegio Cardenalicio.

Se refirió principalmente a los problemas de la guerra y la obra que la Iglesia lleva a cabo y haciendo una invocación por el advenimiento de la paz y terminó Su Santidad el mensaje enviando la bendición apostólica al Colegio Cardenalicio y a todos los fieles del mundo. — EFE.

El ministro de Justicia presidente del Patronato del Misterio de la Pasión

Lérida, 26. — El ministro de Justicia, Aunós, ha sido nombrado presidente de honor del Patronato del Misterio de la Pasión, que anualmente por estas fechas representa el Departamento de Educación y Descanso de Cervera.

Entre el ministro y el Patronato se han cursado telegramas. — CIFRA.

A POLO

Horario: Tarde a las 7:15; noche 10:30.

Hoy gran acontecimiento. Organizaciones Payá, presenta la maravilla espectacular

BRONCES SEVILLANOS

Espectáculo folklórico de arte andaluz.

EL SEVILLANO

El forjador del canto, sentimental

MANOLO FREGENAL

El creador de un estilo único.

PELUSO

El único artista cómico flamenco

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

27 de diciembre, miércoles.

Santos: Juan, apóstol y evangelista; Máximo, obispo; Teodoro, Teofanes, monjes; Nicerata, virgen.

Estación en Santa María la Mayor. - Doble de segunda clase con octava simple - Ornamentos blancos.

SAN JUAN EVANGELISTA

San Juan, apóstol, fué el discípulo predilecto de Jesús y el que reclinó su cabeza sobre el pecho del Maestro, en la noche de la última Cena. Le ha valido la aureola de los Doctores, su gran sabiduría, y a él le debemos las más hermosas páginas que nos hablan de la Divinidad del Verbo encarnado, en su Evangelio, en sus Epístolas, y en el Apocalipsis.

Cuando acompañaba a la Virgen María, en la cumbre del Calvario, el Señor, momentos antes de morir, lo confió como hijo predilecto, a su Madre santísima, diciéndole: "Ahí tienes a tu hijo".

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana en el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y media, la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa y el novenario en honor del Niño Jesús en Belén.

SAN JUDAS

La Asociación de San Judas Tadeo, celebra mañana a las nueve, su misa mensual, en honor de su titular, en la Iglesia de San Francisco.

MARIAS PARA LOS SAGRARIOS-CALVARIOS

Durante los días 28, 29 y 30 de los corrientes tendrán lugar los Ejercicios espirituales de fin de año que celebra la Pía Unión de las Marías para los Sagrarios-Calvarios en la Capilla de las RR. MM. Adoratrices.

Por la mañana habrá Misa y

CEUTA A LA DIA

EL SEÑOR ALCALDE

En el vapor correo de hoy, marcha para seguir a Madrid, el ilustrísimo señor Alcalde de esta ciudad don José Vidal Fernández, con el fin de asistir al Pleno de las Cortes Españolas.

Deseamos a nuestra primera autoridad municipal, un feliz viaje.

LA ALCALDIA

Durante la ausencia del señor Vidal, desempeñará la Alcaldía, el segundo teniente de Alcalde, ilustrísimo señor don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez Blanco.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 83.

EFEMERIDES LOCAL

27 de diciembre de 1860 - Se dicta una Real orden, encomendando la parte directiva de

los trabajos y en los asesoramientos al Ministerio de Fomento, de los Montes de Ceuta, al ingeniero civil, don Máximo Laguna.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro paisano y amigo, don Diego López Utor, que procedente de la península llegó a pasar unos días al lado de su familia, los señores de López y Ortiz de Saracho. Bien venido.

A LARACHE

Con dirección a Larache, marchó en unión de su familia, el maestro nacional, don José del Castillo Ruiz, al que deseamos buen viaje.

COMERCIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M. Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Santos.

Q. de Llano, 2. T. 817

PAGAS EXTRAORDINARIAS

El Economato de Funcionarios Municipales entregó con motivo de las fiestas de Navidad, el pasado día 23 una paga extraordinaria a sus empleados.

COMERCIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M. Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Santos.

Q. de Llano, 2. T. 817

CERVANTES

PROYECTA HOY

Continúa desde las 6:30 Grandioso éxito de la sensacional película en dos jornadas, titulada

CHAMARTIN que presentó en este mismo local las sensacionales películas de series: "Los tiburones de Fú-Manchú" y "El misterioso Doctor Satán".

Se complace en presentarnos su más sensacional y formidable producción de este género, dividida en dos jornadas, realizadas en el corazón de las tribus salvajes del Africa Central y en la que realiza las más sensacionales y temerarias aventuras

LA MUJER TARZAN

PRESENTA A

FRANCES GIFFORD Y TOM NEAL

En la SELVA del TERROR

1ª JORNADA EL AMULETO DEL LEON

DIRECCION: WILLIAM WITNEY DISTRIBUCION Y JOHN ENGLISH CHAMARTIN

TOLERADA PARA MENORES

Próximamente:

"LA CICATRIZ DELATORA" segunda y última jornada

Otros estrenos inmediatos:

EL REY DE LAS FINANZAS Creación de Miguel Ligeró y Mercedes Vecino

LA PRIMERA CITA Creación de la famosa estrella Danfelle Darrieux

¡QUE PAR DE LOCOS! por los graciosísimos Stan Laurel y Oliver Hardy

ETERNAMENTE TUYA Creación de Loretta Young y David Niven

LOS HERMANOS MAX EN EL OESTE por los hermanos Max

EL LADRON DE BAGDAD La maravilla de las maravillas.

LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS por Mickey Rooney y Spencer Tracy.

Reparto de obsequios a los pobres

Con motivo de las fiestas actuales de la Natividad de Señor, el pasado domingo, día 24, tuvo lugar en el chalet que habita nuestro buen amigo don Rafael Orozco García, la distribución de unas canastas de comestibles y otros artículos, a los pobres que

socorre la Conferencia de Caballeros de San Vicente de Paul, de la Parroquia de Santa María de los Remedios, adquiridos por la misma.

Estas canastas, arregladas con todo primor y gusto, estaban colocadas en sendas mesas, presididas con una bonita imagen del Niño-Jesús, en su cuna y fueron bendecidas por el reverendo señor Cura Párroco de los Remedios, don José Mainé Vaca, quien a continuación dirigió a los familiares de los pobres socorridos, que allí se encontraban, unas elocuentísimas y sentidas palabras, llenas de cariño y sobre la significación de las fiestas que estos días conmemoramos, haciendo resaltar la caritativa y

Meditación a las ocho y cuarto y por la tarde a las diez y siete y media, plática examen práctico, Santo Rosario y Bendición, y acto seguido meditación.

La dirección de estos ejercicios está a cargo del R. D. Francisco Almámez, capellán del Ejército.

Pueden asistir a los mismos las señoras y señoritas que lo deseen.

ejemplar misión de las Conferencias.

A continuación se procedió al reparto de las referidas canastas, que contenían arroz, judías, lentejas, garbanzos, azúcar, café, aceite, carne, fruta, chocolate, tabaco, jabón y mantecas. La cantidad de estos artículos era en proporción al número de familiares de cada socorrido.

Al acto, asistieron la mayoría de los socios activos de la indicada Conferencia, presididos por el ya mencionado señor cura párroco; por el muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y ex-Rector de la parroquia de los Remedios, que es gran amante de las Conferencias y por el activo Presidente de la misma, don Ramón Amador Mayayo, comandante de Infantería y querido paisano nuestro.

A cada socorrido, le fué entregado un donativo de cinco pesetas y un vale para pan, así como unas estampitas alegóricas al Nacimiento del Hijo de Dios.

El número de familias socorridas fué el de 21 y el acto resultó en extremo conmovedor, cristiano, alegre y sencillo.

Una vez más hemos de felicitar a la Conferencia de Caballeros de San Vicente de Paul de la Parroquia de los Remedios, que con todo entusiasmo trabajan sus componentes por aliviar las necesidades de los pobres, que enfermos acuden a ella en busca de consuelo espiritual y mate-

rial, felicitación que de un modo especial dirigimos a su presidente, tesorero y secretario, señores Amador Mayayo, Llerena y Fernández-Arroyo y Ortubias Rojas.

FALLECIMIENTO

En el día de ayer, entregó su alma a Dios, el funcionario de la Delegación Provincial de "Auxilio Social" don Rafael Sibajas Orozco, persona que gozaba de grandes simpatías en esta ciudad.

El señor Sibajas, dinámico, honrado y competente funcionario, venía desde hace tiempo padeciendo de una lesión al corazón, y hasta hace tres días, estuvo al frente de su cometido en "Auxilio Social", donde prestaba servicios, desde hace muchos años y donde se le quería entrañablemente, pues a pesar de su edad, disfrutaba de un carácter jovial y abierto, que le había granjeado el cariño y la estimación de todos los camaradas que pertenecen a dicha Obra, en la que deja un vacío, difícil de llenar.

A las trece y treinta de hoy, se verificará su entierro, al que seguramente concurrirán muchísimas personas, pues era apreciado en todas las clases sociales de esta población.

A sus hijos y a la Delegación de "Auxilio Social", enviamos nuestro pésame más sentido, por pérdida tan irreparable.

JUGUETES! MUCHOS JUGUETES!

Buenos, bonitos, baratos ¿Dónde?

CASA PEPE

(Frente a los Remedios)

Publicidad EBUS

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11



EL SEÑOR

DON RAFAEL SIBAJAS OROZCO

Ha fallecido en el día de ayer a los 63 años de edad, después de haber recibido los Auxilios Espirituales

R. I. P.

La Delegación de "Auxilio Social" de F. E. T. y de las JONS; sus desconsolados hijos, don Antonio, (Brigada de Ochoas Militares); don Trinidad, (mecánico dental); don Rafael, (empleado del Parque de Intendencia); doña Dolores, doña María de la Paz (ausente); doña Concepción y doña Mónica; hijos políticos, don Juan Palacios Castaños, (capitán de Infantería), don Antonio Herrero Alvarez, (capitán de Caballería), (ausentes); nietos, primos, sobrinos y demás parientes

Suplican una oración por su alma y asistan a la conducción de su cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13:30, por cuyo favor quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Espino, 15.

(No se reparten esquelas)

Drogas de todas clases. - Ácidos para Industrias, comerciales y puros. - Alcoholes de 95° - 93° y desnaturalizado. - Desinfectantes. - Insecticidas. - Amoniaco de 18° y 23° y sus sales, carbonato y cloruro, cristales y polvos

DROGUERIA UNIVERSAL.

General Yagüe, 12 - Teléfono, 132 - DROGUERIA UNIVERSAL

El escultor húngaro Ladislas Zinner en nuestra ciudad

Llegó ayer a nuestra ciudad, procedente de la Zona de Protectorado el famoso escultor húngaro Ladislas Zinner.

En una amable visita realizada a nuestra Redacción tuvimos ocasión de conversar brevemente con el gran artista, manifestándonos éste que en breve montará una exposición de sus dibujos.

Por ser magníficamente conocida la gran reputación artística del señor Zinner, y sus dotes excepcionales, le auguramos un rotundo éxito.

Con nuestra bienvenida a Ceuta, nuestra felicitación.

ANUNCIO

Habiendo sido declarado desierto, el Concurso de suministro de Pescado y Carne, para la Cocina de Tropa de un Cuerpo de este Territorio, se anuncia nuevamente, cuyas ofertas se admitirán hasta el día 29 del actual en la Oficina del Comandante Mayor hasta las 12 horas. Aquellos provisionistas a quienes interese podrán solicitar informes del Gobierno Militar de Ceuta donde se hallan los pliegos de condiciones.

Loable rasgo del Economato de Funcionarios Municipales

Con motivo de las Pascuas, devuelve a sus asociados los préstamos facilitados durante 18 meses

Al constituirse el Economato de Funcionarios Municipales y con el fin de atender a los gastos de instalación y adquisición de los necesarios artículos, hubo de recabar de sus asociados una ayuda económica consistente en una mensualidad de cinco pesetas.

Al cabo de 18 meses de magnífica actuación y ante el optimista balance económico que presenta su caja, dicho Economato aprovechando las fiestas de Navidad, ha procedido a devolver a sus asociados los mencionados préstamos, entregando al efecto, a cada uno la suma de 90 pesetas, que podían realizarse a voluntad del interesado, bien en viveres o en metálico.

Como es lógico, esto ha sido un motivo de satisfacción para los empleados municipales, los que en su mayoría han aprovechado esta oportunidad para adquirir cantidades de turrón y de-

más artículos propios de estas fiestas.

Cabe felicitar con este motivo al Economato municipal por su acertada gestión administrativa y el interés que desarrolla siempre en el mayor beneficio de sus asociados.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 8.532 y 63.563 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento

Ceuta 22 de diciembre de 1944
La Dirección

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta

LIBRAMIENTOS AL PAGO:
Don Julio Parra Navarro, pesetas 26.336'08.
Don Francisco Alcocer Serrano, 10.850'13.
Don Antonio Astorga Mateo, 72.078'40.
Don José Fernández Gutiérrez 39.007'75.

El mismo, 56.592'25.
Al-lal Maimón, 14.550'00.
Banco Español de Crédito, pesetas 3.967'50.
Hamed Zouak, 16.550'00.
Banco Hispano Americano, pesetas 11.765'00.

Farmacia Utor (Mercedes Utor Muro), 12.106'55.
Banco Español de Crédito, pesetas 19.737'50.
Don Fernando Arriaga, pesetas 9.974'00.

Hamed Zouak, 49.800'00
Don Miguel Mondéjar, pesetas 9.792'00.
Empresa de Alumbrado Eléctrico, pesetas 47.963'45.

H. O. Vilmer (sucesores de H. Toennier), 29.987'50.

Casa Molina S. L., 9.572'05.
Electras S. L., 5.102'65.

Casa Molina S. L., 6.123'50.
Don Miguel Guil Valverde, pesetas 14.786'00.

Casa Molina S. L., 23.433'30.
Don Agustín Marañés, pesetas 15.300'00.

Ceuta, 26 de Diciembre de 1944.

El Depositario Especial de Hacienda.

Ha inaugurado sus sesiones el Parlamento JAPONES

Asistió al acto el Emperador

Tokio, 26 — Ha inaugurado sus sesiones el Parlamento con asistencia del Emperador.

El mensaje imperial pone de relieve la situación de la guerra que es cada vez más seria por lo que el pueblo japonés debe aumentar sus esfuerzos de guerra.

El presidente del Consejo Kofso en su discurso dió las gracias al Emperador, y a continuación expuso la situación militar.

Por último el Emperador rindió homenaje a los soldados japoneses de todas las armas. — EFE.

Cincuenta mil personas asistieron a la misa del Gallo celebrada en Roma

Ciudad del Vaticano, 26. — A la misa del Gallo celebrada en la Basílica asistieron cincuenta mil personas entre ellas numerosos soldados aliados. El Papa celebró dos Misas en el altar pontifical. — EFE.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

quien se le impuso el nombre de María Teresa.
Nuestra felicitación al matrimonio Muñoz-Méndez, y a sus abuelos, por tan fausto motivo.

APOLO

HOY GRAN ACONTECIMIENTO

Tarde a las 7,15
Noche a las 10,30

ORGANIZACIONES PAYÀ

Presenta la maravilla espectacular,

BRONCES SEVILLANOS

ESPECTACULO FOLKLORICO DE ARTE ANDALUZ

EL SEVILLANO

El forjador del canto sentimental

MANOLO FREGENAL EL PELUSO

El creador de un estilo único, El único artista cómico flamenco.

CON

ENCARNITA DIAZ Agustin Rivero

La estrella de la canción predilecta de Radio Sevilla. El alma de la poesía gitana.

La Agrupación Sevillana de Arte Clásico ESPERANZA SANTELMO

AURORA DE ARTE ASCENSION DE ARTE

Una maravilla del folklore andalúz

DIRECTOR DE ESCENA: TEOFILO PEREZ

CARMELA MARISA

Cancionista. Bailarina.

RAX - PEZ

El hombre relámpago ilusionista moderno

ANTONIO PENA Alberto El Huelvano

Gran concertista. Excelente guitarrista.

Pianista, Paco Vela; maquinista, A. Checa; Dirección, Juan Payá; regidor, Jiménez; decorados, M. Liñán.

Escenificaciones originales de José Sánchez de León: Plaza de Doña Elvira o El sereno de mi barrio; No me digas que no; Sarcillos de Coral; El segundo aviso; Capullitos de olor; El Maestro Farseta; La muerte de Curro Vega; Bronce tallao; y La vela de San Juan.



¡Ya está aquí...!

"Mariquita PEREZ"

¿Quien es? Pues es la muñeca que se viste como una niña, que tiene personalidad, que educa y entretiene.

Venta exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo.
Representación en Larache: Canalejas 11

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SE VENDE cachorro con tres meses hija de Campeón de España, pura sangre, Gran "Dog" Alemán, importados, de un lujo majestuoso. Razón: Gómsul Zugasti, n.º 17, Tetuán.

Pérdidas

PERDIDA: Perro, pelo negro, con lunar blanco en las extremidades de las patas delanteras y rabo. Atiende por "Mico". Se ruega su entrega en González Besada número 2 do 1 se se gra hñcará.

PERDIDA desde Puntilla hasta Sargento Mena número 1, ter cero por carretera Hipoc de una cuchara y tenedor plata con iniciales J. S. Se gratifica su devolución

Alquileres

ALQUILO habitación amueblada caballero solo. General Serrano Orive, 8, Chalet.

Varios

AGENCIA de negocios Sava. — Muy acreditada—. Obtiene certificados penales y demás documentos. Tramita expedientes nensión. González Besada 15.

REPARACIONES máquinas escribir. Abonos conservación. Comercial Maza.

BAUTIZO

El pasado domingo, a las 20 horas, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de África, el acto de imponer las aguas bautismales, a una preciosa niña, hija de nuestro buen amigo don Antonio Muñoz suboficial de Regulares y de su esposa, de soltera Maruja Méndez.

Actuaron de padrinos, el conocido comerciante de nuestra ciudad, don Juan Méndez y esposa, abuelos de la nueva cristiana, a

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, Primero izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Academia de Dibujo y Pintura

MARTIN OCAÑA

Independencia, 51

Alumnos de esta Academia han obtenido el 1.º, 5.º y 8.º premios en la última exposición de "Artesanía".

Preparación para ingreso en la Escuela Superior de Bellas Artes



DEPORTES

Al término de la primera vuelta

En los 13 partidos jugados el Ceuta lleva alineados 19 jugadores

Victorero, Japón y Gil son los únicos que actuaron en todos los encuentros

En la portería que dá a la Residencia entraron 16 balones y en la de los vestuarios 9

Han coronado ya los equipos que militan en las dos primeras Divisiones de Liga la mitad de su actuación. Trece partidos jugados, de los 26 de que consta el oportuno calendario.

Aunque nada más elocuente que esos casilleros numéricos que adornan las respectivas clasificaciones, queremos hoy ofrecer a nuestros lectores algunos detalles complementarios. Naturalmente que por lo que a nuestro titular respecta. Tiempo habrá de ocuparnos de los demás.

Lleva jugados el "Ceuta" 13 partidos. De ellos siete en casa y seis fuera. De aquellos siete perdió tres (C. Leonesa, Santander, y Alcoyano) y ganó cuatro (Mallorca, Hércules, Real Sociedad y Celta). De los que ventilo fuera tan solo perdió dos (en Jerez y en Zaragoza) ganó uno (en Baracaldo) y empató en tres (en Inca, Ferrol y Sevilla). Es decir dentro ha perdido un partido más que fuera. Consignemos que en los tres primeros partidos no llegó a marcar un solo tanto y que su primer punto lo logró en Ferrol, en la cuarta jornada. Su primer triunfo lo fue frente al Hércules, en la quinta semana de Torneo.

En los 13 partidos jugados el equipo se ha visto precisado a alinear 19 jugadores. Todos estos: Comas y Zamorita, guardametas; Perico, Victorero y Carrasco, defensas; Carvajal, Gil, Japón y Mardones, medios; Abad, Bernal, Sanz, Díaz, Galvany, Sauras, Acebal, Morla, Montoliú y Lesmes, delanteros.

Han intervenido en los trece encuentros el defensa Victorero y los medios Gil y Japón, actuando en doce el guardameta Comas, el medio Mardones y el delantero Abad. Once partidos llevan jugados Perico y Díaz, diez Acebal, siete Sauras, seis Sanz y Galvany, cuatro Morla, Bernal y Lesmes, dos Carrasco y uno Zamorita, Carvajal y Montoliú.

De los árbitros que han correspondido en los partidos jugados por el Ceuta dentro y fuera de su terreno, solo el sevillano Peral cuenta con dos actuaciones. Una sola vez le arbitraron Ocaña, Isasi, Alvarez Antón, Vicente Pérez, Cózar, Guerra Prieto, Montero, Fernández Torres, San José, Aurre y Pérez Rodríguez.

Le han sido anulados cua-

tuvo Comás en Baracaldo y el otro subió al marcador en Zaragoza.

En Alfonso Murube el Ceuta encajó once goles y marcó catorce. Todos los recibió Comas, y seis de ellos le fueron metidos en la portería que da a los vestuarios y cinco en la de la Residencia. Los conseguidos por nuestros delanteros lo fueron: 11 en la puerta de la Residencia y 3 en la de los vestuarios.

Cerremos estas curiosidades diciendo que el primer tanto de la temporada en Alfonso Murube lo marcó a los 10 minutos del segundo tiempo Calixto, interior izquierda de la Cultural Leonesa, el primer saque de centro lo efectuó el equipo ceutí y el primer córner se lanzó contra los leoneses. Ahora... las clasificaciones dirán el resto. Porque, la verdad, no nos detuvimos a anotar las veces que el balón saltó fuera de las bandas.

PEGUAR.

El visitante del domingo

El R. Madrid llegó a la final en 15 ocasiones

En 1936, frente al Barcelona, logró por séptima vez el trofeo

DOS VECES CAMPEON DE LIGA

El campeonato de España o Copa de S. E. el Generalísimo, nos ha deparado un rival de reconocida clase y acreditado historial en esta temporada en la que, a modo de ensayo, la Nacional decidió se celebrase conjuntamente con el de Liga. Todo un "Real Madrid" será el que actúe el domingo verdadero frente a nuestro titular en el estadio "Alfonso Murube" y en partido correspondiente a sus primeras eliminatorias.

No es tarea fácil, en el reducido espacio que suponen unas cuantas cuartillas, relatar uno por uno los méritos que adornan al conjunto representativo de la capital de la nación, que en 15 ocasiones hubo de disputar el encuentro final de la Copa, que fué en siete temporadas campeón de España y que en dos de ellas ganó el Torneo Nacional de Liga. La sola enumeración de tan relevantes cifras bastarían para justificar no sólo la extraordinaria expectación que su visita ha despertado, sino también ese puesto tan destacado que siempre ocupó en el concierto balompédico nacional.

La última temporada anterior a la guerra, el Real Madrid, poseedor de un espléndido equipo, quedó en segundo lugar en la Liga y se proclama por séptima vez

campeón de España, al vencer en Mestalla al Barcelona C. F. Antes había obtenido el título en los años 1905, 6, 7, 8, 17 y 34 y fué subcampeón en los de 1903, 16, 24, 29, 30, 33, 40 y 43, todo lo cual significa que llegó en quince ocasiones al encuentro final de la Copa. En las temporadas 1931-32 y 1932-33 se proclamó también campeón de la Primera División de Liga. Después, los años de inactividad a causa de la Cruzada, separan del club a sus mejores figuras, y ha de comenzar de nuevo. Tras la guerra, en el primer año deportivo en que se juega con normalidad, el Madrid se clasificó el cuarto en la Liga y se sitúa en la final que gana el Español de Barcelona, en Vallecas. Se apuntala convenientemente. En la temporada 40-41 sólo es el sexto de la clasificación general y en la siguiente da un notable empujón, terminando segundo, tras el Valencia, gran vencedor del torneo. En la de 1942-43 llega a la final de Copa, que pierde ante el Atlético bilbaíno por un tanto a cero, marcado en la prórroga. Mal clasificado en la siguiente temporada, tiene esta vez sus brazos hacia elementos jóvenes y de porvenir que le den vitalidad y clase. Junto a Ipiña, Huete y Alonso forman en la actualidad los Corona, Bañón, Quejeta, Barinaga, Moleiro, Alsua, Rafa, Muñoz, Castivia, etc. etc. que no han desmerecido de la confianza en ellos depositada y que le llevan en volandas del éxito, teniendo hoy situado en un segundo puesto de la tabla y en condiciones de atrapar el título liguero.

Así en plena vorágine de triunfos, con un equipo joven, rápido y vigoroso, viene el Real Madrid a nuestro recinto deportivo de Jadú para ventilar con el Ceuta el primer encuentro de Copa, competición ésta a que también aspira con fundadas ilusiones. Atraviesa el conjunto central uno de sus mejores momentos y quedará salvar a fuerza de buen juego y tesón éste su primer obstáculo para el magno acontecimiento del

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

EL GRAN REPARTO DE ROPAS

Como estaba anunciado, el lunes, primer día de Navidad, en el Ayuntamiento, tuvo lugar el anunciado reparto de ropas de abrigo y mantas a los necesitados de la población.

El reparto se verificó con el mayor orden y fué hecho ante la presencia del Ilmo. señor Alcalde don José Gásquez y el arcepreste de la ciudad don Antonio Espinosa Sierra S. S.

COMIDAS EXTRAORDINARIAS

Con motivo de la festividad del día, el pasado lunes se dieron extraordinarias comidas a los acogidos en los comedores de Auxilio Social; Cocinas de Hermandad; Hogar Escuela José Antonio; Asilo de Ancianos Desamparados; y Hospital civil.

En todos estos centros como decimos anteriormente, fué espléndido en grado sumo, todo lo servido y reinó gran alegría durante las comidas, vitoreándose a España y al Caudillo.

LA EMISION EXTRAORDINARIA DEL DIA 24

En la Emisora local tuvo lugar la anunciada Emisión Extraordinaria en el pasado día de Nochebuena.

El éxito fué en extremo extraordinario, dada la calidad de los elementos que en la misma tomaron parte. Pronunciaron dichos cursos el Rvdo. Padre Espinosa;

el camarada Gómez Pavón, delegado de Educación Popular y el Delegado de Centros de Enseñanza, camarada Barberán.

EXPOSICION DE DIBUJOS
Los AA. Salesianos han instalado una exposición de dibujos en sus locales, de la cual daremos una breve información en el número de mañana. Desde luego podemos adelantar que la calidad de las obras instaladas en la misma es grande y que asimismo es grande el número de personas que la visitan.

Montilla.

CARTELERA

Cinema España

La Empresa de este salón desea a todos sus favorecedores y público en general unas felices Pascuas y Próspero Año Nuevo.

VITOS LE DESEA FELICES PASCUAS

Teatro Andalúz

(En el Real de la Feria.)
Desea al público algecireño unas felices Pascuas y Próspero Año Nuevo.

DOCTOR M. VAZQUEZ

Del Servicio del Hospital General y del Niño Jesús de Madrid. Pasa consulta de esa especialidad los días 3 y 4 y 17 y 18 de todos los meses en Alfonso XI, 23. Teléfono 77. Consulta previo número. Horas de 10 a 12.

Bravo se incorpora al Barcelona

En el vapor correo de ayer marchó para Algeciras, desde donde seguirá a Barcelona el jugador ceutí Pepe Bravo, actual extremo izquierda del Barcelona.

Pasados unos días junto a los suyos, Bravo se incorpora de nuevo al club azulgrana a fin de participar en los partidos de la primera eliminatoria de Copa.

Buen viaje y muchos éxitos deseamos a nuestro paisano.

PERDIDA

Reloj de oro marca "Cima", con cadena de oro, desde la calle Alfau a Puente de la Almúña. Se gratificará a quien lo entregue en la Clínica de Urgencia.

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpiezas en seco
Tel. 483 y 366 CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) de 20	4'50
Dominó Id. Id. de 20	4'50

CIGARROS Puros	PTAS.
Paneteles el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

PRIMERA OPORTUNIDAD

ALMACENES

OFRECE
10 meses
de crédito

FELIX GOMEZ, S. A.

Confecciones de uniformes
MILITARES Y TRAJES DE PAISANO

DELEGACION CENTRAL: TETUAN (Hotel Regina)

Representante en Ceuta: D. Francisco Clavero, Canalejas, 9.
Horas de 13 a 15 y de 20 a 22.

SUBDELEGACIONES EN LARACHE Y TANGER

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

BODA

Para el día uno del próximo está anunciado en el templo de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial de la bellísima señorita Petra García Gallejos, hija del Excmo. señor don Tomás García Figueras, delegado de Economía, Industria y Comercio de la Zona, con don Mariano Dusmet, capitán de Artillería.

El acto se celebrará a las cinco de la tarde y seguidamente se obsequiará a los invitados.

Por anticipado deseamos a la feliz pareja toda clase de felicidades.

LA NUEVA CAJA AUTONOMA DE LOS SERVICIOS DE AGRICULTURA

En nuestra edición del pasado domingo dábamos cuenta del Dahir y Ordenanza que apareció en el Boletín Oficial de la Zona del 20 del actual, creando la Caja autónoma de servicios agronómicos del Protectorado y reglamentos por la que se registrará, así como los centros dependientes de este importante servicio.

La Junta administrativa estará formada por el Ilmo. señor delegado de Economía, como presidente; el subdelegado de este servicio, como vice; y como vocales, el jefe del Servicio Agronómico, de Administración y Contabilidad de la Delegación, el interventor delegado y un tesorero contador, funcionario del servicio que actuará como secretario. Esta Junta conocerá los proyectos aprobados para los centros y fincas y los planes de explotación así como la marcha y resultado de estos planes. Sus atribuciones son las de conocer, informar, aprobación de los presupuestos anuales de la Caja, aprobación de las normas, la adquisición de ganado, mobiliario y efectos de dichos centros, la ejecución por vía de apremio y condonación, si procede, de los débitos, exámenes de las liquidaciones y la información a la superioridad de los asuntos generales.

En cuanto a los centros del servicio agronómico, constituyen cada uno, una unidad orgánica de explotación, indisoluble, orientada en el sentido más conveniente a las características agronómicas de la comarca y para realizar en cada centro y desde él todas las actividades que exija la mejora agrícola y ganadera de su zona de influencia. Cada uno de estos centros elevará anualmente las memorias, planes, mejoras y proyectos para el cumplimiento de su misión, expresándose en la disposición las fechas en que serán presentados.

Y por último, dispone el mencionado reglamento que por la Delegación de Economía, Industria y Comercio se dictarán cuantas instrucciones sean necesarias para el desarrollo y aplicación de

los planes tácticos que han de regir en los centros.

LAS FIESTAS DE NAVIDAD Recepción en la Alta Comisaría. -- Otras noticias

Con motivo de la festividad de Pascua se celebró en la Residencia una recepción privada, saludando a S. E. todas las altas autoridades militares y civiles de esta ciudad.

S. E. el teniente general Orgaz les obsequió con una copa de vino español.

Se desarrollan los actos anunciados para Navidad conforme al programa ya publicado

Por las autoridades fueron visitados los enfermos acogidos en el Hospital Civil y reclusos de la cárcel entregándose a cada uno de ellos donativos de comestibles, dulces, tabaco y ropas.

Los Nacimientos son numerosos los que hay instalados en las casas particulares y centros docentes, entre ellos los del Grupo Escolar España, Colegio de la Milagrosa y otros donde los cursos infantiles actuaron durante la Nochebuena y primer día de Pascua.

HOMENAJE PARA S. E. EL ALTO COMISARIO DE ESPAÑA EN MARRUECOS

Sexta lista

Suma anterior, 10.493'00 pesetas.

Un admirador de su gran labor, 483'05; Instituto Muley Hasan, 50; Mekki Nasiri, 50; L. Jalfon, 25; Srta. Alonso, 3; Srta. Alumbrosos, 3; Enrique Arques, 50; Enrique de Rueda, 5; Eduardo Corvalán, 5; Juan Horrillo, 5; María del Pilar Hernando, 3; Manolita Valverde, 3; Mariano García, 3; Emilio Pacheco, 3; Julio Calvo, 3.

Suma y sigue, 11.187'05 pesetas.

Peregrinación a Belén en la Nochebuena

ES LA MAS NUMEROSA QUE SE RECUERDA

Jerusalén, 26. -- En la noche pasada se ha celebrado la más numerosa peregrinación a Belén que se recuerda.

El movimiento de personas a pie o en vehículos desde Jerusalén a Belén duró hasta el amanecer.

Decenas de millares de personas, gran parte de ellas con uniformes aliados, se dirigieron a la Iglesia de la Natividad, pero solo parte consiguieron entrar. El resto quedó fuera comenzando espontáneamente a cantar villancicos. -- EFE.

Se aplica penicilina en Gerona

Los resultados han sido del todo satisfactorios

Gerona, 26. -- La hija del director general de Registros y Notariado, Mercedes Porcióles, ha sido curada con penicilina, aplicada por primera vez en la provincia.

La niña enfermó rapidísimamente y los médicos diagnosticaron pulmonía, que hacía subir la temperatura a más de cuarenta grados y meningitis. Acordada por una junta médica la aplicación de penicilina, el padre de la niña la trajo de Madrid personalmente. A las catorce treinta fue aplicada la primera inyección de siete mil quinientas unidades, continuando las aplicaciones por una dosis cada tres horas.

En el momento de la aplicación la temperatura era de cuarenta con dos grados. A las doce de la noche había bajado a treinta y ocho, a las cuatro de la mañana a 37 y continuó la mejoría hasta una total curación.

La penicilina aplicada pertenece al envío hecho por los Estados Unidos a la Dirección General de Sanidad.

Hoy la enfermita ha sido trasladada totalmente restablecida a su domicilio paterno, pues cayó enferma en el colegio donde cursa sus estudios. -- CIFRA.

La campaña de Leyte ha terminado

El balance de bajas es de 11.217 norteamericanas por 113.221 japonesas

Tacloban, 26. -- Ha concluido la campaña de Leyte, se anuncia oficialmente.

Las bajas norteamericanas han sido de 11.217, de ellas 2.623 muertos y 8.422 heridos y el resto desaparecidos.

El número de bajas niponas es de 113.221.

Desde el desembarco de Leyte derribamos 2.748 aviones nipones y se hundieron 41 transportes y 27 barcos de guerra nipones.

Mac Arthur ha declarado que el general Yamashita ha sufrido probablemente la mayor derrota militar en los anales del Ejército japonés. -- EFE.

Los temporales en Murcia

(Viene de la primera página.)

Contraban sítidas. Entre ellas una mujer que está a punto de dar a luz. Muchas personas se hallaban refugiadas en las copas de los árboles. Han llegado nuevas lanchas con sus tripulaciones desde Cartagena. Las comunicaciones con Lorca se han interrumpido.

En el día de hoy se reciben noticias de haber comenzado a decrecer el nivel del Regueron, así como también el del Segura.

Las autoridades han visitado la zona inundada.

Esta noche existe una impresión bastante optimista por el descenso registrado en los ríos.

Entre las personas que se han ofrecido y trabajan con mayor entusiasmo en favor de las víctimas figura el futbolista Villar, del Imperial de Murcia. Camaradas de la Guardia de Franco cooperan en los trabajos de salvamento.

En Murcia ha cesado de llover. -- CIFRA.

Sigue el temporal en casi toda España

El frío es intenso y nieva en muchas provincias

ZAMORA, 26. -- Desde la madrugada de Nochebuena, con pequeños intervalos nieva incesantemente en esta provincia.

En algunos lugares la nieve ha alcanzado de quince a veinte centímetros de altura.

El frío es intenso y el termómetro marca seis grados bajo cero. -- CIFRA.

CASTELLON, 26. -- Refina un formidable temporal en el mar, que impide la salida de las embarcaciones de puerto, todas las cuales han reforzado las amarras.

En el alto Maestrazgo nieva copiosamente y en la plana castellonense hace un frío intensísimo. -- CIFRA.

SEVILLA, 26. -- Se ha registrado hoy un grado bajo cero. El día de ayer fue muy crudo.

Hoy han caído algunos copos de nieve y el cielo está encapotado, presagiando nevadas. -- CIFRA.

ALICANTE, 26. -- Desde ayer llueve sin interrupción en la capital.

El viento frío ha hecho descender notablemente la temperatura. Hay nieve en las cumbres de algunos picos de las montañas cercanas.

Numerosos barcos regresaron al puerto después de haber salido a efectuar las faenas de pesca. -- CIFRA.

BARCELONA, 26. -- A causa del fuerte viento los barcos han reforzado las amarras y los de pequeño tonelaje no se han hecho a la mar. -- CIFRA.

CARTAGENA, 26. -- Ha entrado en el puerto en arribada forzosa el vapor "Saturno". Desde Tarragona se dirigía a Ceuta, pero a la altura del Cabo de Palos le faltó presión en las máquinas, viéndose obligado a fondear con dos anclas. Después de unos momentos de peligro ya que el mar lo arrastraba hacia la costa, pudieron ser puestas las máquinas en marcha tomando rumbo hacia Cartagena donde llegó al fin sin necesidad de utilizar el remolcador que salió del arsenal para prestarle auxilio. -- CIFRA.

Para un BUEN REGALO de Reyes

CASA PEPE

(Frente a los Remedios) -- Publicidad EBUS--

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7 CEUTA

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11. Tel. 519. -- Cont. de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA Luz ultravioleta, electroterapia

Doctor. - Maté Alonso

Domicilio, Calvo Sotelo 8. Tel. 543. -- Consulta de 5 a 9

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. -- Consulta de 4 a 1

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790 Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor- García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

C o ñ a c
Fundador

Tandilla

P. Domecq

JEREZ

Anuncie en EL FARO

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION; CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

Churchill y Eden se encuentran en Atenas

Ha sido convocada una conferencia política, siendo invitados los delegados de los Elas

Atenas, 26. — Churchill y Eden han llegado a Atenas y han convocado para hoy una conferencia política, a la que han sido invitados los delegados de los Elas.

La reunión será presidida por el arzobispo Damaskinos. — EFE.

CHURCHILL SE HA ENTREVISTADO CON EL ARZOBISPO DAMASKINOS

Atenas, 26 — Churchill se entrevistó ayer con el arzobispo Damaskinos.

Se dice que Churchill asistirá a la conferencia que se celebrará esta tarde y que pronunciará después un discurso, del cual empezarán las discusiones entre los políticos griegos.

Mientras que Scobie ha invitado a tres o cuatro delegados de los Elas, Papandreu y Damaskinos han mandado invitaciones a los jefes de los distintos partidos helenos. — EFE.

UN COMUNICADO OFICIAL

Atenas, 26. — Se ha publicado un comunicado señalando la llegada de Churchill a Atenas. Después de consultar con el comandante en jefe aliado del Mediterráneo, Alexander, con el ministro británico Mac Millán y con el embajador inglés Mer Leaps, Churchill y Eden se entrevistaron con Papandreu informando a este que se proponían pedir la celebración de una conferencia en la cual debería estar representada lo más exactamente posible la opinión política griega. La conferencia tiene por objeto poner fin a la lucha fratricida, para que Grecia pueda recobrar su puesto entre las naciones unidas. El

Comité de los Elas ha sido invitado a enviar representantes a esta conferencia. Se facilitarán los salvoconductos necesarios a estos delegados. Damaskinos ha consentido en presidir la conferencia. Esta se celebrará hoy a las seis. — EFE.

HA SIDO FRUSTRADO UN INTENTO PARA VOLAR UN HOTEL INGLES

Atenas, 26. — Se ha descubierto y frustrado un intento para volar con dinamita el Hotel Gran Bretagne.

La carga preparada era suficiente para haber hecho volar el edificio del hotel, la Jefatura de Policía situada enfrente y varios otros edificios más. — EFE.

En la región murciana se desborda el río Segura

Las aguas penetraron en el parque Ruiz Hidalgo alcanzando dos metros y medio

VARIOS PUEBLOS SE ENCUENTRAN INCOMUNICADOS

Murcia, 26. — Las aguas del río Segura a su paso por esta capital han penetrado en el parque Ruiz Hidalgo, alcanzando una altura superior a dos metros y medio.

El parque está por lo tanto totalmente inundado y hacen de él las aguas una prolongación del río. El aspecto impresionado por el fuerte turbín de aguas que ha penetrado también en el mercado de animales, ahogando a muchos de ellos.

Los puentes del río Regueron están rebasados por metro y

medio de altura, y los coches de línea tienen que desviarse por otros lugares para poder llegar a la capital. De Cartagena han llegado equipos de barcas y lanchas de motor que recorren constantemente la zona socorriendo a los vecinos. Las inundaciones solo han ocasionado por ahora daños materiales. En la capital refina una crudísima temperatura. — CIFRA.

Murcia, 26. — Sigue hoviendo y nevando en algunos puntos de la provincia. La temperatura es crudísima.

Parece un ancho río toda la amplísima extensión de la huerta murciana, donde solo de trecho en trecho dejan las aguas contemplar algún árbol frutal. Las aguas tienen un fuerte color terrero. Muchos caseríos se hallan incomunicados, sin luz y sin teléfono.

También se encuentran incomunicados los habitantes de los pueblos de la Alberca y Ventolay. El Regueron ha vuelto a salirse por otro nuevo punto, entre Santa Catalina y la Fuensanta, Algezares y Salabosque.

Las aguas cubren en estos pueblos amplias extensiones de huerta. El río Guadaletín lleva también un gran caudal, y hay temor de que se desborde igualmente inundando toda la vega baja. Se teme también la inundación de la vega baja del Segura, pues este río trae ocho metros más de caudal. — CIFRA

EN LAS ARDENAS

los norteamericanos ganan terreno

Al este de Biconville han progresado hacia Heidencheid

LOS NORTEAMERICANOS GANAN TERRENO EN LAS ARDENAS

Londres, 26. — En las Ardenas se ha ganado terreno por parte de los norteamericanos, en un frente de 40 kilómetros, contra el flanco meridional del empuje alemán, según se anuncia oficialmente.

Al mismo tiempo otras fuerzas se retiran del saliente de Saint Vith. — EFE.

SIGUE LA OFENSIVA AEREA ALIADA CONTRA LOS ALEMANES

Paris, 26. — En el tercer día de intensa ofensiva aérea contra los alemanes, unos cuatro mil aviones han bombardeado a las columnas, vías de comunicaciones y retaguardia alemana, destruyendo 77 aviones enemigos, 110 tanques, 1.022 vehículos motorizados y otro material según comunica un corresponsal norteamericano. En los tres días mencionados la Luftwaffe ha perdido 339 aviones por 199 aliados. — EFE.

FUERTES CONTRATAQUES NORTEAMERICANOS EN EL SECTOR NOROESTE DE LA PENETRACION ALEMANA

Bruselas, 26. — Fuertes con-

traataques norteamericanos en el sector Norte de la penetración alemana han dado como resultado el cerco de toda una división, según comunica un corresponsal de guerra de los EE. UU.

Los norteamericanos han recuperado La Gleise, 5 kilómetros al NO. de Stavelot y Stoumont, ocho kilómetros al oeste de La Cleise. — EFE.

AL NOROESTE DE MARTELANGUE LOS NORTEAMERICANOS HAN GANADO TERRENO AL ESTE

Londres, 26. — Al Noroeste de Martelange los norteamericanos han ganado terreno al Este de la carretera en dirección Nor-

te, hacia Bignonville y limpiado de enemigos Aisdorf.

Más al Este se ha progresado hacia Reidercheid, doce kilómetros al oeste de Diekirch, rechazándose dos contrataques cerca de Heiderscheid y Keimem y aproximándose al río Sure. — EFE.

LOS ALEMANES CONQUISTAN UN PUESTO

Berlin, 26. — Los alemanes que operan al Norte de Ditsch han reconquistado el puesto fortificado de Schiessbeck. Al Norte de Weissemburg las formaciones alemanas han liberado Bundenal y forzado a los norteamericanos a abandonar la orilla Norte del Luter, entre Weissemburg y Lautemburg. — EFE.

COMUNICADO ALIADO

En el sector de Monschau-Malmedy los alemanes desencadenaron un ataque con tanques e infantería

Siguen en poder de los aliados Malmedy, Stavelot y Staumont

Cuartel expedicionario aliado, 26. — Comunicado:

“Los aliados han tropezado con actividad patrullera enemiga a lo largo del río Mosa, Norte de Tiltburgo y sector de Vento.

Al sur de Duren se ha penetrado en Windem donde se lucha contra mucha resistencia y además se ha limpiado de enemigos Obernabach, kilómetro y medio más al Sur.

En el sector de Monschau y Malmedy, después de un día de calma los alemanes desencadenaron un ataque por la noche con tanques e infantería cerca de Bullingen, rechazándose con elevadas pérdidas para el enemigo. Se ha limpiado de enemigos La Gleise, a cuatro kilómetros al NO. de Stavelot. Siguen en nuestro poder Malmedy, Stavelot y Staumont.

En el sector NO. de Lienneux nuestras tropas han efectuado un

ligero repliegue y el enemigo ha llegado hasta Grandmenil, unos kilómetros al Oeste.

Han aterrizado más paracaidistas alemanes en el sector situado al Suroeste de Stavelot y al Norte de Beauraing, ocho kilómetros al sureste de Gizet.

Todos los grupos aterrizados fueron reducidos.

Rochefort ha sido ocupada por el enemigo que aumenta su presión al Este de Hutten, cerca de Rochefort y Marche.

Baslogne sigue en nuestro poder a pesar de la intensa presión alemana.

El enemigo ha desencadenado un ataque con tanques e infantería cerca de Marvie y después de avanzar al SO. de Baslogne se ha quedado en Rosfete y Libramont.

A lo largo del flanco oriental de la penetración enemiga se ha ganado terreno rechazándose va-

Al NO. de Ravena los canadienses han ocupado Rosseta

Ha terminado casi por completo la resistencia al este del canal Naviglio

Cuartel aliado del Mediterráneo, 26. — Comunicado:

“Al NO. de Ravena los canadienses han ocupado Rosseta y se hallan a menos de tres kilómetros y medio de Alfonsino.

Al Norte de Faenza ha terminado casi por completo la resistencia enemiga al Este del canal Naviglio.

En Grecia nuestras tropas han vuelto a progresar en Atenas y en el Pireo, donde ya se hallan limpios de rebeldes extensos sectores en los cuales la distribución de víveres a la población civil aumenta constantemente. En el Epiro las fuerzas del general Zervas siguieron replegándose ante la creciente presión de las fuerzas de los Elas.

Sin novedades en el resto de Grecia.

El comunicado da cuenta de numerosas acciones aéreas contra los objetivos de Alemania, Austria, Norte de Italia y Yugoslavia.

Se destruyeron cuatro aviones enemigos en el aerodromo de Milán.

Ayer se llevaron a cabo operaciones aéreas de gran envergadura atacando los aparatos aliados toda clase de objetivos enemigos en el campo de batalla y retaguardia enemiga. Fueron derribados setenta y ocho aviones enemigos. No han regresado siete bombarderos pesados propios, trece medios y ligeros y 45 cazas. — EFE.

NOTICIAS de todo el mundo

Roma, 26. — Los generales Pentimaldi y Dellitto han sido condenados a veinte años de reclusión por su colaboración con los alemanes. Cornelio Fanzí ha sido condenado a treinta años por delito análogo. — EFE.

Berna, 26. — Oficialmente se anuncia que el territorio suizo ha sido nuevamente violado el día de Navidad por Cantan Schavfthousesen, donde el pueblo de Thaingen fué alcanzado por bombas que cayeron de los aparatos.

Una fábrica de productos alimenticios y las instalaciones ferroviarias fueron alcanzadas, resultando un muerto y tres heridos.

Un bombardero tetramotor fué derribado en Canton Agav. Se señalan otras violaciones del territorio suizo. — EFE.

Londres, 26. — Aviones alemanes han volado nuevamente sobre territorio inglés esta mañana según se anuncia oficialmente. — EFE.

rios ataques. Sigue la lucha cerca de Chaumont expulsándose al enemigo de Warnach.

Han sido rechazados ataques alemanes cerca de Heiderheid y Kesman. Se ha tomado Mostroff al Sur de Echternach a pesar de los contrataques enemigos. Al Norte de Colmar nuestras tropas han vuelto a penetrar en Bannweiler.

No han regresado catorce aviones. Se han efectuado más de 1.000 vuelos. — EFE.